

GWI

Pembukaan Sosialisasi Pilkada Serentak Tahun 2024 Oleh Kesbangpol Provinsi Sumatera Utara

Edward Banjarnahor - ASAHAN.GWI.WEB.ID

Jun 15, 2024 - 17:46



ASAHAN - Rudi Candra Siregar mewakili Kepala Badan (Kaban) Kesatuan Bangsa dan Politik Provinsi Sumatera Utara menyampaikan sambutan sekaligus membuka acara kegiatan Sosialisasi Pilkada Serentak Tahun 2024 yang berlangsung pada Jumat, (14/06/2024) bertempat di Antariksa Hotel Jl. Sei Gambus No. 3 Kisaran, Asahan, Sumatera Utara.

Dalam acara tersebut dihadiri Kesbangpol Linmas Kabupaten Asahan, KPU Asahan, Bawaslu Asahan, MUI Asahan, Forkala Asahan, Ketua 14 Etnis Kabupaten Asahan, Perwakilan Partai Politik, Perwakilan Ormas, Perwakilan OKP, Pers dan peserta undangan lainnya.

Dalam sambutan Kaban Kesbangpol Provinsi Sumatera Utara, Ir. Ardan Noor, MM yang dibacakan Rudi Candra Siregar mengatakan, "Dalam kesempatan ini Pemerintah provinsi Sumatera Utara mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada Badan Kesatuan Bangsa dan politik Kabupaten Asahan yang telah bersedia memfasilitasi pelaksanaan kegiatan sosialisasi Pilkada serentak tahun 2024 pada hari ini."

Hadirin dan undangan yang berbahagia, tahun 2024 adalah tahun politik yang sangat penting karena pada tahun ini diselenggarakan pesta demokrasi terbesar dan secara serentak dalam tahun yang sama yaitu pemilihan presiden dan wakil presiden, DPR, DPD, dan DPRD yang telah kita laksanakan pada tanggal 14 Februari 2024 yang lalu serta dilanjutkan dengan pemilihan kepala daerah pada tanggal 27 November 2024.

"Untuk itu saya ingin mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Kabupaten Asahan dan penyelenggara serta semua pihak yang telah berpartisipasi sehingga pelaksanaan Pemilihan Umum lalu berlangsung berjalan dengan baik dan lancar", ucap Rudi.

Lanjutnya, "kita akan dan telah memasuki tahapan dan jadwal pemilihan kepala daerah tahun 2024 sesuai dengan yang telah ditetapkan Komisi Pemilihan Umum Republik Indonesia sehingga perlu perhatian dan kerjasama kembali semua pihak agar pelaksanaan pemilihan kepala daerah tahun 2024 dapat terlaksana dan kerjasama kembali semua pihak agar pelaksanaan pemilihan kepala daerah tahun 2024 dapat berjalan dengan baik aman dan lancar serta penuh antusias masyarakat"

"Dengan sebagaimana yang kita ketahui bersama Bapak Ibu bahwa tanggal 27 November nanti kita akan melaksanakan pemilihan kepala daerah secara berurutan yaitu pemilihan gubernur dan wakil gubernur serta pemilihan bupati dan wakil bupati ini disampaikan membutuhkan kembali kerjasama dan perhatian dari semua pihak dan kalangan partai politik agen agen yang positif di tengah-tengah masyarakat", tandasnya.

Rudi juga memaparkan bahwa, "Indikator utama keberhasilan pelaksanaan Pilkada serta adalah tingkat partisipasi politik. Harapan kami kesuksesan bersama, target partisipasi pemilih pada Pilkada tahun 2024 akan lebih tinggi. Sesuai dengan informasi mungkin kalau nanti salah bisa dikoreksi oleh KPU untuk tingkat partisipasi kita pada pemilihan tempo hari itu mencapai kurang lebih 76% ya kalau untuk mencari ini kami berharap tingkat partisipasi itu bisa melebihi

75%, 80%, 85% Kenapa, karena Tingginya tingkat partisipasi tersebut menunjukkan ataupun menggambarkan tingkat kepercayaan masyarakat kepada pemimpinnya dan legalitas ataupun apapun mereka tidak menggunakan hak dan kewajibannya juga. "

Indikator selanjutnya yakni situasi yang aman dan kondusif menjelang, selama dan selesai pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2019 Untuk itu kita semua perlu mengawal, melaksanakan Pilkada serentak 2024 mulai dari tahap pelaksanaan hingga pemungutan suara. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman kita akan hak dan kewajiban sebagai warga negara terutama dalam kehidupan berdemokrasi serta isu-isu sosial politik yang berkembang dan sebab itu saya juga berharap agar kegiatan ini dijadikan sebagai media pendidikan politik di era digitalisasi.

"Kami berharap juga Bapak Ibu sekalian telah hadir narasumber dari Kesbangpol Asahan, dari KPU Asahan, Bawaslu Asahan, bahwa hal-hal yang perlu disampaikan, Apa mungkin kurang dipahami kami berharap Bapak Ibu sekalian dapat mendiskusikan yang kurang dipahami pada hari ini dan kami berharap juga Bapak Ibu sekalian juga nanti bisa menjadi penyambung informasi di tengah tengah masyarakat." Tutup Rudi. Edward Banjarnahor